Contact presse : 01 48 39 50 42



Communiqué

Aubervilliers, le 10 août 2016

## Nous voulons vivre en sécurité à Aubervilliers ! Rassemblement demain jeudi 11 août à 18h00 sur la Place de la Mairie

La tragique agression commise dimanche 7 août 2016 à l'encontre de deux Albertivillariens d'origine chinoise suscite indignation, colère et condamnation.

Nous adressons à la famille des victimes et à leurs proches notre profond soutien.

La Municipalité suivra de près le dossier avec les autorités concernées pour que justice soit rendue.

La sécurité est un droit qui doit être garanti à toutes et tous dans les mêmes conditions. Malgré les alertes auprès du Ministre de l'Intérieur Bernard Cazeneuve pour obtenir les mêmes conditions de sécurité d'autres communes de plus de 80 000 habitants, Aubervilliers est toujours sous-dotée en effectifs de police.

Parce que nous voulons vivre en sécurité, la Municipalité appelle la population et tous les acteurs de la ville à se rassembler demain jeudi 11 août 2016 à 18h sur la place de la mairie.

Elle invite chacune et chacun à ne pas tomber dans le piège de la division et des amalgames qui engendrent tant de souffrances dans notre ville.

La Municipalité prendra toutes ses responsabilités pour contribuer à l'amélioration radicale de la sécurité dans nos quartiers.

La Municipalité